



**Nos confrères de LebledParle ont rapporté des propos attribués à l'ancien international Camerounais, Achille Emmana. Ce dernier, fustige avec véhémence la prestation des Lions Indomptables en match amical contre l'Ouzbékistan, à quelques semaines du mondial 2022.**

*"A mon humble avis on n'aurait pas dû se séparer de Tony Conceição aussi rapidement. Vous savez, il faut qu'on arrête avec cette histoire à vouloir toujours changer de sélectionneur dès il n'y a pas de résultats... Oui on me dira qu'il n'est pas allé jusqu'au bout de la CAN. Mais au moins, avec lui on a senti qu'il y avait une âme dans cette équipe. Il avait quand même réussi à créer un climat convivial au sein du groupe et c'est ça l'important surtout pour la suite des événements. C'est vrai qu'il y'a aussi la volonté de nationaliser le poste de sélectionneur, mais encore faudrait-il choisir la bonne personne ! Celui-là qui a du vécu parce-que Rigo, avec tout le respect que j'ai pour lui, faut pas se mentir, il n'est pas à la hauteur ! Bien-sûr il nous a qualifié pour le mondial mais je dis franchement on ne comprend pas... Parce-que depuis qu'il a pris cette sélection, on ne sent pas qu'il est en train d'imposer sa marque, il n'a pas encore trouvé son 11 type ! Alors que Tony lui, avait déjà créé quelque chose et tout le monde le sait. Après on peut faire une mauvaise prépa et aller semer la terreur au mondial ! Mais pour ce que j'ai vu ce matin, si on y va avec ce même état d'esprit, on court tout droit à la catastrophe."*

**Le Bled Parle**

1 h ·



Achille Emana sur la sélection des lions indomptables :

« POUR CE QUE J'AI VU CE MATIN (...) ON COURT TOUT DROIT A LA CATASTROPHE »

L'ancien numéro 10 des lions indomptables s'attend une débacle des lions indomptables si rien ne change.

Lebledparle vous propose un extrait des propos d'Achille Emana :

« A mon humble avis on n'aurait pas dû se séparer de Tony Conceição aussi rapidement. Vous savez, il faut qu'on arrête avec cette histoire à vouloir toujours changer de sélectionneur dès il n'y a pas de résultats. .. Oui on me dira qu'il n'est pas allé jusqu'au bout de la CAN. Mais au moins, avec lui on a senti qu'il y avait une âme dans cette équipe. Il avait quand même réussi à créer un climat convivial au sein du groupe et c'est ça l'important surtout pour la suite des événements.

[WhatsApp](#)

← Le Bled Parle



C'est vrai qu'il y'a aussi la volonté de nationaliser le poste de sélectionneur, mais encore faudrait-il choisir la bonne personne ! Celui-là qui a du vécu parce-que Rigo, avec tout le respect que j'ai pour lui, faut pas se mentir, il n'est pas à la hauteur ! Bien-sûr il nous a qualifié pour le mondial mais je dis franchement on ne comprend pas... Parce-que depuis qu'il a pris cette sélection, on ne sent pas qu'il est en train d'imposer sa marque, il n'a pas encore trouvé son 11 type ! Alors que Tony lui, avait déjà créé quelque chose et tout le monde le sait. Après on peut faire une mauvaise prépa et aller semer la terreur au mondial ! Mais pour ce que j'ai vu ce matin, si on y va avec ce même état d'esprit, on court tout droit à la catastrophe."

#lebledparle

